

КАРДИОЛОГИЯ

Мусимхан М.К., Беркинбаев С.Ф., Кисикова С.Д., Ахетов А.А. Роль эхокардиографического исследования в диагностике и прогнозировании сердечной недостаточности на современном этапе..... 2

Турсынбекова А.Е., Карибаев К.Р., Токмурзиева Г.Ж., Кульжанов М.К., Alexander Tenenbaum. Распространенность метаболического синдрома и его основных компонентов у служащих г. Алматы 9

КАРДИОХИРУРГИЯ

Тулелтаев Р.М., Имаммырзаев У.Е., Ракишев Б.А., Ошакбаев А.А., Нуrolлаева Н.А., Уразбеков Д.О., Ибрагимов Т.Ю., Садыкова Р.Ж. Реконструктивная хирургия митрального клапана при его изолированной недостаточности 16

ОНКОЛОГИЯ

Кайдарова Д.Р., Адилбай Д.Г., Аманкулов Ж.М., Адильяев Г.Б., Шатковская О.В., Тажединов И. Перспективы применения ядерной медицины в диагностике и лечении рака щитовидной железы. I радиойодабляция – первый этап радиойодтерапии дифференцированного рака щитовидной железы..... 21

Уап Ж.Т., Булегенов Т.А., Камхен В.Б. Психозомоциональный фон у больных с опухолями головного мозга до и после оперативного вмешательства 27

ЭНДОКРИНОЛОГИЯ

Базарбекова Р.Б., Досанова А.К. Результаты исследования EMPA-REG OUTCOME 30

АНЕСТЕЗИОЛОГИЯ

Ералина С.Н., Джумабеков Т.А., Исмаилов Е.Л. Основные направления развития послеузовского образования в Республике Казахстан по специальности анестезиология и реаниматология (обзорная статья) 33

ПЕДИАТРИЯ

Сапаргалиева А.Д., Алибеков Б.Д., Гринберг В.Б., Бородулина Е.К., Плотников И.В. Случай врожденной альвеолярно-капиллярной дисплазии лёгкого 37

ИНФЕКЦИИ

Лухнова Л.Ю., Избанова У.А., Сансызбаева Е.Б., Мека-Меченко Т.В., Суших В.Ю. Обзор эпидемической, эпизоотической ситуации по сибирской язве в Казахстане, ближнем и дальнем зарубежье 40

Мека-Меченко Т.В., Избанова У.А., Лухнова Л.Ю., Ковалева Г.Г., Куница Т.Н., Мека-Меченко В.Г., Бегимбаева Э.Ж. Комплексный метод лабораторной диагностики кожной формы кишечного иерсиниоза 48

ПСИХИАТРИЯ

Уразова Г., Мусиева С., Балгынова А. Терапия шизофрении антипсихотиком второго поколения пролонгированного действия (клинический случай из практики) 52

ТРАВМАТОЛОГИЯ

Манарбеков Е.М., Дюсупов А.З., Дюсупов А.А., Әбішева А.С., Манарбекова Т.М., Хакімов М.К. Тізе үсті сүйегі сынықтарын өртүрлі остеосинтездеу кездеріндегі науқастардың өмір сүру сапасы 57

Серікбаев А.С., Дюсупов А.А., Қозыкенов А.А., Сейітқабылов А.А., Хакімов М.К., Берсимбекова Г.Б., Канапиянова Г.Б. Трансартукулярлы бекітуге арналған бізді тура өткізу әдісімен құрылғыны қолдану арқылы тобықтың жабық сынуы және табанның таюы кезіндегі науқастардағы өмір сапасы 62

CARDIOLOGY

Mussimkhan MK, Berkinbayev SF, Kissikova SD, Akhetov AA. The role of echocardiographic research in diagnosis and prediction of heart failure at the present stage 2

Tursynbekova AE, Karibaev KR, Tokmurzieva GZh, Kulzhanov MK, Alexander Tenenbaum. Prevalence of metabolic syndrome and its main components in the civil servants of Almaty 9

CARDIO SURGERY

Tuleutayev RM, Imammyrzayev UYe, Rakishev BA, Oshakbayev AA, Nurollaeva NA, Urazbekov DO, Ibragimov TYu, Sadykova RZh. Reconstructive surgery of the mitral valve in its isolated insufficiency 16

ONCOLOGY

Kaidarova DR, Adilbay DG, Amankulov ZhM, Adilayev GB, Shatkovskaya OV, Tazhedinov I. Perspectives of using nuclear medicine in diagnosis and treatment of thyroid cancer. I radioiododablation is the first stage of radioidotherapy of differentiated thyroid cancer 21

Uap ZhT, Bulegenov TA, Kamkhen VB. Psycho-emotional background in patients with brain tumors before and after operative intervention 27

ENDOCRINOLOGY

Bazarbekova RB, Dosanova AK. Results of the study EMPA-REG OUTCOME 30

ANESTHESIOLOGY

Yeralina SN, Djumabekov TA, Ismailov YeL. The main directions of development of postgraduate education in the Republic of Kazakhstan by specialty of anesthesiology and critical care medicine (the review article) 33

PEDIATRICS

Sapargalieva AD, Alibekov BD, Grinberg VB, Borodulina EK, Plotnikov IV. Case of congenital alveolar-capillary displasion of lung 37

INFECTION

Lukhnova LYu, Izbanova UA, Sansyzbayev YeB, Meka-Mechenko TV, Suschikh VYu. Review of epidemic, epizootic situation on splenic fever in Kazakhstan, neighbouring countries and beyond 40

Meka-Mechenko TV, Izbanova UA, Lukhnova LYu, Kovaleva GG, Kunitsa TN, Meka-Mechenko VG, Begimbayeva EZh. Complex method of laboratory diagnostics of the skin form of intestinal yersiniozis 48

PSYCHIATRY

Urazova G, Musiyeva S, Balgynova A. Treatment for schizofrenia by prolonged release second generation antipsychotics (medical case from practice) 52

TRAUMATOLOGY

Manarbekov EM, Dyusupov AZ, Dyusupov AA, Djumabekov SA, Abisheva AS, Manarbekova TM, Hakimov MK. Quality of life of patients with various variants of osteosynthesis of patellar fractures 57

Serikbaev AS, Dyusupov AA, Kozykenov AA, Seitkabylov AA, Hakimov MK, Bersimbekova GB, Kanapyanova GB. Quality of life of patients with closed ankle fractures with dislocation of the foot using the method of exact carrying the spokes for transarticular fixation 62